

Lumière, remplissez tous les cœurs de vos fidèles. (Prose de l'Eglise au jour de la Pentecôte).

Ce ne sont pas seulement les particuliers qui doivent envoyer au Ciel ces ardents désirs, mais toute la paroisse ; puisque, comme Nous vous l'avons dit en commençant, c'est toute la paroisse qui doit être remplie du Saint-Esprit, afin de devenir une sainte paroisse, parce qu'elle sera remplie de saints. A la vérité, il n'y aura que les enfants qui y auront été préparés, qui pendant la visite, recevront le Sacrement de Confirmation et par conséquent l'adorable Personne du Saint-Esprit qui se communique à l'Eglise, sous ce signe sensible.

Mais il n'en est pas moins vrai que le Saint-Esprit, en descendant du Ciel pour les enfants de la paroisse, qui vont recevoir le caractère de la confirmation, cherchera à établir sa demeure dans tous les cœurs bien préparés, savoir, dans le cœur des Justes, pour les affermir dans le bien, et dans celui des pécheurs en les purifiant, pour en faire des sanctuaires dignes de sa sainteté. Ainsi, tous ceux qui auraient eu le malheur de perdre par le péché, la grâce de leur confirmation peuvent la recouvrer par la pénitence. *Pœnitentiam agite..... et accipietis donum Spiritus Sancti* (Act. 2, 38).

Oh ! l'heureux jour que celui où vous serez ainsi tous baptisés de ce baptême de feu, où vous serez tous revêtus de la force d'en haut, où vous serez tous remplis du Saint-Esprit ! Oh ! l'heureuse paroisse dont on pourra dire alors qu'elle n'est habitée que par des Saints et des Elus ! Il n'y a là aucune exagération, puisque vous avez été tous créés pour servir Dieu, tous rachetés pour posséder Dieu, tous appelés à l'héritage céleste, puisqu'enfin tous vos noms sont écrits dans le Ciel.

Toutes ces considérations et beaucoup d'autres, qui vous seront suggérées par vos Pasteurs, ne manqueront pas de vous enflammer d'un ardent désir de participer abondamment aux richesses inépuisables que va vous apporter le